

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Pacientes en diálisis piden que Fonasa incluya revolucionaria terapia en el GES

En Chile hay más de 24 mil pacientes que dependen de diálisis para sobrevivir y de ellos, poco menos del 10% puede acceder a un trasplante para mejorar su calidad de vida. Dada esta realidad, es que destacados médicos nefrólogos del país y agrupaciones de pacientes en diálisis, claman por tener acceso a una terapia que reduce en 23% la mortalidad de los enfermos renales crónicos: la Hemodiafiltración de Alto Volumen. La petición entra ahora en momentos clave, ya que es justamente en estas semanas cuando se está decidiendo qué patologías y tratamientos ingresan al GES y consiguen la codificación de FONASA. De lograrlo, más pacientes y sus familias podrán acceder a la Hemodiafiltración en hospitales públicos y recintos particulares, sin tener que recurrir obligatoriamente a una Isapre. Además, su ingreso significaría reducir significativamente el gasto en salud en un mediano y corto plazo debido a la reducción de complicaciones y hospitalizaciones.

